

Escuela de Bioanálisis realiza jornada científica

Escrito por Rafael Paez

Martes 22 de Octubre de 2019 09:37 - Última actualización Martes 22 de Octubre de 2019 10:55

El Aula Magna de la Universidad Autónoma de Santo Domingo sirvió de escenario a la Jornada Científica titulada “*Visión integral de la Autoinmunidad*”, organizada por la Escuela de Bioanálisis, cuyo acto inaugural fue presidido por la doctora Rosel Fernández, decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, y la maestra Zoila Escobar, directora de esa unidad académica.

En la actividad, cuyas palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la maestra Escobar, se reconoció a las maestras Ramona Méndez y Belkis Moloón, por sus años de entrega y dedicación en la docencia.



Autoridades entregan placa de reconocimiento a docente de la Escuela.

A la maestra Telma Acosta, coordinadora de la Cátedra de Inmunoserología, le correspondió la presentación de un informe sobre la jornada.

En el evento participaron docentes y estudiantes de la escuela, provenientes de recintos, centros y subcentros universitarios.



Docentes de la Escuela de Bioanálisis que participaron en la jornada.

Escuela de Bioanálisis realiza jornada científica

Escrito por Rafael Paez

Martes 22 de Octubre de 2019 09:37 - Última actualización Martes 22 de Octubre de 2019 10:55



Docentes y estudiantes que dieron su respaldo al evento científico.



-Distintos momentos del desarrollo de la jornada.